

Bezirksausschuss 23
An den Vorsitzenden
Pascal Fuckerieder



München, den 23.10.2022

Antrag

Die LHM wird gebeten, bei der Planung der öffentlichen Grünanlagen im Kirschgelände, Bereiche für „Urban Gardening“ vorzusehen. Nach Möglichkeit sollte diese auch auf die privaten Flächen ausgedehnt werden.

Begründung:

Diese von der Stadt München auf öffentlichem Grund oder von privaten Bauträgern auf privatem Baugrund explizit zu diesem Zweck ausgewiesenen Flächen können dann den Anwohnern zur Bewirtschaftung in Eigeninitiative oder z.B. auch zur Bewirtschaftung im Rahmen des Grünpatenprojekts von GreenCity angeboten werden. Hierbei sollte nach Möglichkeit auch ein Wasseranschluss in der Nähe dieser Flächen mit eingeplant werden.

Es erscheint sinnvoll dem Trend „urban gardening“ dadurch Rechnung zu tragen, dass frühzeitig entsprechende Potentialflächen bestimmt und ausgewiesen werden. Erfahrungsgemäß werden solche Angebote von der Bevölkerung gerne angenommen. Sie stellen eine Bereicherung des öffentlichen Grüns dar und fördern deren achtsamen Umgang mit ihm.

Falk Lamkewitz

Fraktion die B90 - GRÜNEN